

Otra victoriosa jornada en el frente de Santander

Se han tomado las alturas de Cotorral, Gusparras, Cota 839, La Cota 812, Mesuce y el pueblo de Vega de Paz

Están rodeados los pueblos de Alceda y Ontaneada y se han hecho trescientos prisioneros
En el sector de Albarracín, en el frente de Teruel, se ha tomado Rincón de Molinero, causando mil bajas a los rojos

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veintidós horas del día 20 de Agosto de 1937.
EJERCITO DEL NORTE

Frente de Santander. -- No obstante el mal tiempo y la necesidad de reparar destrucciones llevadas a cabo por el enemigo en las carreteras y puentes, ha continuado brillantemente el avance de nuestras tropas, que después de ocupar Gilda, en las últimas horas de ayer, han ocupado hoy, venciendo la resistencia opuesta por las tropas rojas, las alturas de Cotorral, Gusparras, cota 839, la cota 812, Mesuce y el pueblo de Vega de Paz. A la hora de recibir el Parte se había llegado al kilómetro 335 de la carretera y se estaban rodeando Alceda y Ontaneada. Se han hecho trescientos prisioneros.

Frente de Vizcaya. -- Sin novedad.
Frentes de Asturias y León. -- Tiroteos; aumentando el número de milicianos que se presentan en nuevas líneas por estos frentes y que hoy han sido cuarenta y seis, la mayor parte de ellos con armamento.
EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Aragón. -- El enemigo intentó atacar anoche y hoy nuestras posiciones de Monte Calvario y Sierra de Albuñer, siendo rechazado.
En el sector de Albarracín se ha ocupado por nuestras tropas la importante posición denominada Rincón de Molinero, mediante brillantísima operación, en la que se ha vencido la resistencia opuesta por el enemigo, al que se le han hecho más de mil bajas, habiendo dejado abandonados en dicha posición más de seiscientos muertos y gran cantidad de armamento y material.

En los demás frentes sin novedades dignas de mención.

EJERCITO DEL SUR

Tiroteos en el frente de Granada.
Salamanca, 20 de Agosto de 1937. II Año Triunfal.
De orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno. Rubricado.

Breve crónica de la situación Militar

En estos dos últimos días, ha continuado, de una manera brillante, nuestra ofensiva en el frente de Santander.

Anteayer el avance fué realizado por la carretera Palencia-Santander y con la conquista a uno y otro lado de la carretera de las siguientes posiciones: La Guardia, alto de Rasgada, Pujayo y Bárcena de Pie de Concha, encontrándose sus puestos avanzados en Santa Olalla y Mira, situados a uno y otro lado de la carretera, siendo la posición más adelantada el alto de la Corona, que se encuentra en la parte este de la citada vía.

Durante el día de ayer han actuado, particularmente, las tropas legionarias que han ocupado, entre otros pueblos, Carrascal de Miguel.

La importancia de nuestras operaciones de estos últimos días es la marcha que llevan las columnas. Las concentraciones de nuestras fuerzas en ambos extremos de la bolsa de Reñosa ven la zona de Sotillo dió la rotura de los dos puntos principales. En seguida el movimiento convergente cerró la bolsa herméticamente estableciendo contacto entre nuestras tropas en el sector de Orzal.

Después, sin pérdida de tiempo, se avanzó por el centro, para tomar las alturas. Las principales que aseguran la protección de las carreteras, hechas nuestras en este avance y conquistar, asimismo, los montes y cotas que protegen al lado externo de las rutas.

Y en estas últimas horas, asistimos a una serie de movimientos tácticos, que ponen a

pre en ejecución los grandes Ejércitos, cuando han conseguido desbaratar todo un frente, que es el desbordamiento arrollador de fuerzas que buscan extender la mano y abarcar todos los principales nudos y vías de comunicación.

Y así podemos observar, sobre el mapa, la progresión realizada por las tropas legionarias hacia el este por la carretera de Peñas Pardas, la conquista de las importantísimas posiciones de Bamparraza y Lamparaz.

Esta última, de ochocientos treinta y tres metros de altura, el alto de Bagotia, cayendo ya de la carretera sobre la confluencia de las carreteras de Espinosa de los Monteros y aproximándose al sector minero de Ontaneada.

Esto a su vez se refiere al sector del ala derecha. Si examinamos el ala izquierda, entonces veremos que en dirección al valle de Cabuerniga, tenemos ya en nuestro poder, según han recogido los partes oficiales, Dojal del Valle, los Callejones, Riveuina, El Frontal.

Nos encontramos, por tanto, con nuestra ala derecha, ante el valle de Toranzo y la izquierda apuntando sobre el de Cabuerniga, cuya parte principal se encuentra en nuestro poder. Terminemos esta crónica que completará y aclarará todos los informes recibidos, apuntando la confirmación de los periódicos de todo lo que anunciábamos el pasado lunes, hace cinco días, referente al gran número de prisioneros y el enorme botín de guerra en nuestras manos.

La nueva España y los grandes problemas de la reconstrucción nacional Nuestra riqueza triguera

La nueva España presenta su espíritu creador, entre los moldes de un poder de acción, que por sí solo nos demuestra su capacidad constructiva. Solo un Estado que cuente con tal fortaleza, consiga, atender, en tiempos de guerra, a esta, cosechando resonantes victorias y a los diversos problemas de la vida de un país en marcha.

Entre estos problemas que la España Nacional atiende, figura en primer término el que se relaciona al campo. Representa la base económica de ella, que es esencialmente agrícola. La vida del modesto campesino es ejemplo para todos. Sus armas son el trabajo perseverante y su vida austera. Es el campesino, el vanguardista que está creando el porvenir de esta España que amanece.

Las regiones españolas, en donde el agro se acusa con más intensidad, han dado a la cruzada nacional, brazos y elementos de vida, y es muy justo y natural que sus problemas hallen acogida en el nuevo Estado, que cuenta con organismos capaces y que bajo la decisión e iniciativa del Caudillo, abordan, activamente, el problema del trigo como en ocasiones anteriores han acometido la interesante y fecunda labor ante otros importantes factores de la producción.

El trigo, tiene sitio preferente en la riqueza patria y en la solución de este problema no cabe hablar de intereses contra-

puestos entre el productor y el consumidor. Tampoco puede tratarse de encontrar un pugilato entre los intereses contrapuestos entre el productor y el consumidor. Tampoco puede tratarse de encontrar un pugilato entre los intereses de la ciudad y del campo. Por el contrario, al ser éste un interés de carácter nacional, el labrador quedará debidamente amparado, estableciendo la necesaria armonía entre los restantes elementos de la economía.

No podemos anticipar el contenido de la disposición que se prepara en este orden, pero, conociendo la orientación del Estado Nacional-sindicalista que el invicto Jefe del Estado está construyendo, lo mismo en el aspecto político, que en otros de la vida pública, de seguro que las normas nuevas ofrecerán al labrador por medio de la organización sindical, aquellos medios que requiera para poder hacer efectiva su obra, sin caer, desde luego, en manos usureras, y por parte del poder público, las máximas garantías y facilidades.

Ni que decir tiene que en la disposición anunciada, sobre la riqueza triguera, se dejará al descubierto un sentido eminentemente práctico, encajado en el marco de normas que responden a la mayor solidaridad y justicia, por parte del Estado y a un gran sacrificio y eficacia de los honrados brazos del campo, que son sólidas bases del nuevo edificio nacional.

Mussolini habla en Palermo ante 400 mil personas

"No consentiremos un estado bolchevique en el Mediterráneo, y si alguien lo intenta nos encontrará en pie de guerra"

Palermo, 20. -- Como final de su viaje triunfal por Sicilia, esta tarde a las seis, en la Vía Triunfal del Imperio, ante el mar de Roma y una inmensa multitud, que se calcula en unas cuatrocientas mil personas el Fundador del Imperio Italiano, Benito Mus-

solini ha pronunciado el siguiente discurso:
"Camaradas de Palermo: Con esta vuestra majestuosa asamblea popular, concluyo mi segundo viaje a Sicilia. Ahora puedo decir, verdaderamente, que he visitado vuestra querida tierra y he visto su laboriosa y emprendedora gente.

En la primera parte de mi discurso de hoy me ocuparé de vuestros problemas, de nuestros problemas; porque vuestros problemas es un problema para todo el mundo. En la segunda parte os hablaré de las cuestiones que se refieren a la actual situación internacional.

En primer lugar saludo a los camaradas de las restantes ochenta y cinco provincias del reino y a todos los antifascistas del mundo, para que vean que Sicilia es mil veces fascista, que Sicilia e Italia son una misma cosa y que Sicilia y el fascismo constituyen una identidad perfecta. También Sicilia coadyuvó vigorosamente durante estos quince años de revolución fascista. De proyectos del régimen un veinticinco por ciento está hecho; otro veinticinco por ciento está en vías de realización y un cincuenta falta por hacer y se hará.

está en vías de realización y un cincuenta falta por hacer y se hará.

Ahora el problema, de los problemas para nuestra Isla se resume en el nombre de agua. Agua para que bebán los hombres. Agua para la sistemática de los campos abarados por el fuego. Agua para que desaparezcan para siempre los latifundios. ¡Agua! Agua que os darán los soldados de la política fascista. Y nuestro proyecto se conculcará cuando todas las aldeas de Sicilia estén ligadas por carretera. Entonces los campesinos de Sicilia experimentarán la alegría de la tierra que trabajan y podrán desarrollar la agricultura intensiva para aumentar la producción al punto de que pueda aumentar la población de la Isla. Así está llamada a ser Sicilia, una de las más fértiles del mundo. Tendrá todos los efectivos mi (Pasa a la última página)

Crónica internacional

"Si el Mediterráneo para los demás es un camino, para nosotros es la vida"

Después de once días de saludar todas las mañanas el nacimiento del sol y emprender jornadas para inaugurar seductos y carreteras en Sicilia, para llevar el pan y el trigo a los sicilianos, después de compartir con los marineros las maniobras y conversar con los marineros en las torres de los cruceros y acorazados, ayer, en el bello puerto de Palermo, frente al mar de Roma, el Duce, ante una multitud redimida y desencadenada de entusiasmo, pronunció a las seis de la tarde, un discurso, como todos los suyos breve y tajante como un buril, que talla en las columnas del Imperio fascista.

"Agua para los hombres, agua para los campos abarados, agua para los hombres de la montaña y para que desaparezca el latifundio siciliano; agua os darán los soldados fascistas".

Y nuestro corazón, ante estas palabras, se llenaba del recuerdo del Caudillo Franco: "Quiero para todos los españoles el pan, la luz y la Justicia".

Y luego las palabras del Duce: "Italia se ha encontrado con Inglaterra en el Mediterráneo. No se me traicione en la traducción. He dicho encuentro y no combate".

Y después siguió diciendo: "No se nos conoce en Inglaterra. Durante los dos últimos años se ha tenido una idea pintoresca de nosotros". Y con voz tonante agregó: "¡Yo detesto ese pintoresquismo!". Y luego, refiriéndose a Abisinia, en forma humorística y atrevida a la vez, dijo: "Porque nosotros, camaradas, no pedimos al funcionario del Registro Civil de Ginebra la inscripción de un nacimiento, pedimos que inscriba una partida de defunción, cuyo sepelio tuvimos que realizar por seriedad política y en bien de la higiene pública".

Habló luego de la solidez del eje Roma-Berlín, pero cuando nuestra emoción sube de punto, es cuando dice: "Nunca estaremos dispuestos a permitir que triunfe el bolchevismo en el Mediterráneo"... seguido de un entusiástico ¡Arriba España!, contestado por la inmensa multitud con los feroces gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! ¡Duce! ¡Duce! ¡Duce!

Italia Imperial, en nombre de los españoles todos encendidos en amor a Franco, glosamos la frase de tu Duce: "Si el Mediterráneo para los demás es un camino, para nosotros es la vida". Y alborozados al contemplar tu triunfo, en el más bello rincón del Mediterráneo, alzamos el brazo con la mano abierta y gritamos con toda la fuerza de nuestros corazones:

¡VIVA ITALIA IMPERIAL! ¡VIVA EL DUCE! ¡VIVA FRANCO! ¡ARRIBA ESPAÑA!

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENEI) Y DENUNCIAD A LOS TRAIADORES

LA PRENSA MADRILEÑA SE QUEJA DE LA CENSURA AL CONSEJERO ROJO DE GOBERNACION

Una carta abierta con observaciones para su modificación (POR TELEGRAMA)

Madrid, 20.--Los directores de los periódicos madrileños, han enviado la siguiente carta al ministro de la gobernación, Julio Zugazagotia:

"Estimado compañero: Los directores de los periódicos madrileños "El Sol", "La Voz", "El Liberal", "Política", "Ahora", "Heroldo de Madrid", "Mundo Obrero" y "Claridad", ante el proceder inculcable de la censura protestan por el desdén, desprecio, con que son tratados estos periódicos, todos ellos, defensores del frente popular. La censura de la prensa de Madrid impide, con su proce-

der, la inserción de artículos favorables al gobierno y a las necesidades de la guerra. Criticamos la conducta seguida por la censura contra la prensa madrileña, conducta que no está justificada de ninguna forma. Ello tiende a agravar la situación de la prensa madrileña, que ya es de por sí difícil. Pedimos que se modifique la censura, para lo cual, en carta abierta, mandamos las observaciones que creemos necesarias para la mejor modificación de la censura. Firman los directores."

El Nuevo Estado, regido por el Caudillo Franco -- salvador del pueblo -- reprueba e impedirá a toda costa los abusos de un interés parcial sobre otro y la anarquía en el régimen de trabajo.



PRIMER ANIVERSARIO

Rogad a Dios en caridad por el alma del

Excmo. Señor

Don Oswaldo Fernando de la Caridad Capaz y Montes

General de Brigada (Medalla Militar, Medalla de Sufrimientos por la Patria, San Hermenegildo, del Mérito Militar, Orden Civil de Africa, Mehdauia, Gentilhombre, etcétera)

Vilmente asesinado por las hordas marxistas en la Cárcel Modelo de Madrid el día 23 de Agosto de 1936

R. I. P.

EL EXCMO. SEÑOR ALTO COMISARIO DE ESPAÑA EN MARRUECOS, su viuda, la Excelentísima señora doña María de los Dolores Fuentes Cascajares; sus hijos, Fernando, Mariano, María Gloria y Luis; su padre, el Excmo. señor don Oswaldo Capaz, General de Caballería, ausente, madre política, hermanos, hermanos políticos, sobrinos y demás familia.

SUPLICAN a sus amistades le encomienden en sus oraciones a Dios Nuestro Señor y asistan al funeral que por el eterno descanso de su alma se celebrará el lunes, día 23 del corriente, a las diez de la mañana, en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias, en Tetuán.

El día 20 del corriente mes han empezado a celebrarse las misas gregorianas por su eterno descanso, en la Iglesia de Río Martín.

Franco tiene sus consignas para los capitalistas sordidas y para los trabajadores levantiscos. Divorciados, son la destrucción de la economía; conciliados, son la prosperidad de la Patria. Ni opulencia ociosa y anticristiana, ni miseria abandonada y maldiciente.

Junta de Subsidios pro combatientes

MAS DONATIVOS DE EMPLEADOS

Los buenos ejemplos, siguen teniendo repercusión en nuestro pueblo sano, que dándose cuenta de la importancia capital que tiene como misión humana la Junta de Subsidios Pro-Combatientes, acuden presurosos a depositar su óbolo acrecentando ese fondo sagrado para atender a los familiares de los que están combatiendo e nos campos de batalla.

Proceder muy humano y patriótico, que ha de tener el aplauso de todo buen español que ve como secundaria una sana idea, nuestros obreros y empleados, no teniendo más que lo que diariamente ganan, se desprenden de parte de lo que les corresponde, quitándose de sus comodidades, para entregar a esos familiares de nuestros combatientes.

Y es que ya se vislumbra con caracteres gigantesca la silueta de la Nueva España, creada al impulso de nuestro invitado Cauillo que tan sabiamente nos va trazando este camino de amanecer.

Ayer, se recibieron en la Junta Municipal de Subsidios Pro-Combatientes, los donativos de don Manuel Muñoz Acuña, que entregó para tal fin, la cantidad de 9450 pesetas y otro de don Enrique Arques Cata, de 49 pesetas.

Además se recibieron los donativos de don Demetrio Gutiérrez Pérez, de don Manuel Gil Casas, de don Manuel Pérez González y de don Manuel Barrientos, los cinco obreros y empleados en el café denominada "Café Popular", a los cuales les correspondían cobrar 56 pesetas a cada uno por el tiempo que debían disfrutar de vacaciones y que al renunciar a ellas, han depositado esas CINCUENTA Y SEIS pesetas cada uno para engrasar ese fondo con que atender a los familiares de nuestros soldados.

El buen ejemplo, va cuñándose y esa es la mayor satisfacción para esos buenos españoles, que tan patrióticamente van comprendiendo la ruta gloriosa de la Nueva España, en donde todos hemos de tratarnos como verdaderos hermanos, sin que los odios exportados de otras latitudes puedan hacer mella en nuestro espíritu.

Bueno es que tengamos que hacer comentarios para poder determinar claramente, que está el egoísmo personal, pues los casos que todos estos días se suceden nos demuestran la manera de obrar de esos modestos empleados y obreros que se lo quitan de sus propias necesidades, para ir atendiendo a las necesidades de nuestros combatientes, bueno es que van tomando ejemplo de sus conductas.

Falange Española Tradicionalista y de las Jons

El próximo domingo he de verificarse (D. M.) la correspondiente reunión de "AUXILIO SOCIAL", por orden de la Delegación Nacional, se comunica a las camaradas para que se presenten en la Delegación Provincial a las nueve de la mañana de dicho día cumpliendo así con el deber de obediencia a los deseos de nuestro Generalísimo, de caridad cristiana y de ayuda a los necesitados de cooperar, aquí, en la tranquilidad y comodidad de la retaguardia, con un mínimo sacrificio a la magnífica y heroica labor de nuestros Camaradas del Frente.

Por la Patria, el Pan y la Justicia. Arriba España.

De orden de la Jefe Provincial.

La Jefe Local

Lotería Plaza Europa

SEVILLA. Sirve reembolsos. Sorteos mensuales: 2, 12, 22. Premio mayor: 100.000 pesetas. Precio billete: 30 pesetas.

Nueva Lotería Triana

SEVILLA. Para darse a conocer sirve billetes pagando Administrador gastos Correos.

Información general de Tetuán

En el Grupo Escolar España CONFERENCIAS PARA FLECHAS Y PELAYOS

Disertación de la Maestra Nacional señora Alcubilla Bueno

Si guiendo el rútilo de exaltación patriótica y divulgación cultural que con destino a los pelayos y flechas de las Millicias Juveniles de Falange Española Tradicionalista y de las Jons de Tetuán, viene celebrándose en el Grupo Escolar España de esta ciudad, en la tarde del pasado martes ocupó la cátedra la maestra nacional, doña Priscila Felisa Alcubilla Bueno, que disertó, muy inspiradamente acerca de la ilustre figura del Cardenal Jiménez de Cisneros. He aquí, a continuación, una síntesis de dicho notable trabajo.

Cisneros nació en Torrelaguna, pueblo cercano a Madrid, y en el siglo XV. Era alto, enjuto de carnes, por la penitencia y el ayuno, color triguero, cara alargada, ojos negros y de mirar profundo, nariz agullada, frente ancha y despejada, que reflejaba su gran talento; miembros proporcionados, y sin guardar ese aspecto hosco y fiero que algunos le atribuyen, y andar resuelto y grave, marcaba a las claras un carácter enérgico, vehemente, apasionado, y empujador. Hablaba lo necesario, siempre con prudencia, y jamás toleraba conversaciones que pudieran fallar al prójimo. Cuando niño, jamás perdió el beso de su madre, que era la recompensa al buen comportamiento, no ocurrió igual con su hermano Bernardino, a quien hogar pacífico y admirable. Bien decía su sirviente; Gonzalo y Bernardino son como el rosal del huerto de mis señores, que no tienen más que dos rosas, una pálida y desmedrada por el viento, como Bernardino, y otra fragante y matizada por la virtud; así era Gonzalo; y las dos brotaron del mismo rosal.

Desde niño mostró afición por el estudio, estudió en Alcalá de Henares; se licenció en Leyes; hizo un viaje a la inmortal Roma, donde enseguida se dio a conocer por su talento y virtud. Ganó el favor del Papa y de los Cardenales, que más tarde le prestó la concesión del arce presbitero de Uueda. Se le disculpó este derecho y fue puesto en prisión. Se trasladó a Sigüenza donde trabó amistad con don Pedro González de Mendoza, por cuyo valimiento pudo desempeñar elevados puestos en el reinado de la gran Isabel la Católica. Una buena mañana salió de Sigüenza llegando al convento de franciscanos de la Salceda, donde pidió ingresar en la Orden, ya que quería retirarse del bullicio del mundo, que tanto estorbaba en su santificación.

Pidió vivir en una choza solitaria, comiendo pan y algunas raíces, por lecho el suelo revestido de hojas secas para quitar la humedad; sin más ropas de abrigo que su paño y tocado sayal franciscano. En esta vida de soledad y penitencia se templó aquel espíritu gigante. Siendo guardián de la Salceda, fué llamado a consulta por los superiores de Toledo. En el viaje hubo de hacer noche en un pueblo, donde era muy estimado. Los habitantes prepararon fiestas para agasajarle, pero él, huendo de honores y distinciones, durmió en unas eras próximas. Por todos los lugares se extendió su fama, y eran muchos los que acudían a ver y a escuchar al Santo. La humilde choza iba a ser cambiada por un palacio, y la soledad querida de un desierto, por el gobierno y dominio de dos mundos. La reina Isabel le reclamaba como confesor y consejero espiritual.

ritual. He aquí las condiciones que Cisneros impuso para aceptar ese alto puesto; vivir en el convento sujeto a la estrecha regla franciscana; andar descalzo, a pie, acompañado de un hermano de su Orden; vestir el sayal franciscano, sin ración ni paga en el palacio, comiendo de las limosnas que recogiera de pueblo en pueblo, en los días que le dejaban libre sus ocupaciones, y por lecho una farraña. Aceptó la Reina de buen grado; pues revelaba aquello mucha perfección y austeridad. En la primera confesión, con entereza de ánimo e inflexible carácter, viendo que doña Isabel se sentaba en un cojín se guin tenía por costumbre, le dijo: "Señora: Yo soy el que tiene que estar sentado; y Vuestra Alteza, de rodillas, pues es el Tribunal de Dios y yo hago aquí sus veces." La cristiana Reina obedeció humildemente, y al llegar a Palacio comentó el hecho, con sus damas y palaciegos, satisfecha le hacer encontrado tan excelente confesor, pues sabía que la iba a dirigir por el camino de la verdad y la justicia.

Fue nombrado Cardenal Arzobispo de Toledo. Tuvo que intervenir el Papa para que aceptara ese puesto. Al ir a Toledo quiso detenerse en su querida Alcalá para despedirse de sus hermanos; sin pelear tiempo, echó los alfileres de la caperuza de la Universidad, en la que dos años después colocó la primera piedra, y a la cual acudieron los más doctos profesores y estudiantes de todo el mundo. De sus claustros salió un verdadero emporio de sabios y un plan de esforzados defensores de la fé que llamaron la atención del Universo. En el Arzobispado de Toledo no quiso pompas ni ostentaciones. El único motivo de su dignidad era una cruz de plata sobre el pecho, y entró humilde y penitente, montado en un pollino, a imitación de Jesucristo en su entrada a Jerusalén el Domingo de Ramos, aplaudido y aclamado por todos.

Por habiéndose quejado los magnates de la pobreza que Cisneros ostentaba en cargo tan alto, el Papa le rogó adaptarse un poco su vida a la grandeza que le rodeaba, dedecándose en el aspecto exterior, engalanando su casa, su persona y aumentando la servidumbre a la que instruyó. Pero debajo de este aparente lujo, ocultaba la humildad de franciscano. Y predicando ante Cisneros, un padre de fama explicó una hermosa doctrina sobre el lujo y vanidad de las mundanas, atacando con poco disimulo a nuestro Cardenal, el que al terminar le felicitó por su elocuencia y buena doctrina, mostrándole disimuladamente bajo su vestido de púrpura, el remendado y tosco sayal franciscano, al que nunca ni para dormir, se dejó, quedando corrido el oído del predicador.

Murió, después de muchos afanes y trabajos, humildemente, dejando como única herencia un canastillo con algunos trapos y agujas, con los que él mismo remendaba sus hábitos. Y ahora, recordado sus virtudes sobre los hechos expuestos, veremos en primer término, la religiosidad, sin la cual, como él decía, no puede haber paz, ni orden, ni moralidad, ni amor al prójimo, ni la sociedad puede ser estable. Paciente y resignado en las adversidades. En su injusta prisión, jamás pensó en la venganza de sus malhechores. Hombre de carácter. Como en el episodio de la primera confesión de la Reina. An

Guardia Civil. Comandancia de Marruecos. Radio

Relación de las cantidades recaudadas desde el día 15 del mes anterior a igual día del mes de la fecha para comprar vestidos, mantas y zapatos a los niños y ancianos pobres de esta localidad.

(Continuación) Aracelita Mejías, 5'00. Sra. del Guardia Civil Barragán de Ceuta, 5'00. D. Moisés Wahnón, 25'00. Fotografía Moderna, 5'00. Galzados "Eureka", 27 pares de zapatos de goma; uno de lana y dos de material.

La Amuebladora de D. Jacob Tangir, un colchonito y una almohada para una cunita. De la señora de un capitán de la Guardia Civil un colchonito y una almohada para una cunita. De la Ciudad de Viena, muebles de D. J. I. Almosni, una hermosa cunita. D. Fortunato Gavay, 10'00. D. Luis Cohén, 25'00. D. Pedro Delgado, sargento de Inválidos, 5'00. Mari Carmen Carrasco Monserde, 5'00. Doña María de los Dolores Rosales, 5'00. D. Juan Amorós, residente en Casablanca, 25'00. Pepito Segura Barahona, pesetas 5'00. Emilito Segura Barahona, pesetas 5'00. Pili Arabolaza, 5'00. Pepita Arjona, una colcha para una cunita. Sociedad Arabolaza Liso y Compañía, una hermosa cunita.

Cabo Guardia Civil don Andrés García Leo, 7'00. Idem id. don Julián Oteo Muñoz, 7'00. Guardia segundo id. don Juan Ferrer Solá, 5'00. Guardia segundo id. D. Próspero Alvarez Villarán, 5'00. Id. id. don José García Mateos, 5'00. Capitán de la Guardia Civil don José Comitre Pérez-Cas, 10'00. Teniente de la id. id. don Miguel Vázquez García, 10'00. Brigada de la id. id. don Modesto Barrios Pastor, 8'00. Conchita Dutrás: una chaqueta para niños. Casa Bentata, unos pantalones y un jersey para un niño ciego. Una Española, 10'00. Un Veterinario militar, 25'00. D. Benjamin Benhunan, pesetas 5'00. Bibi Martínez Soto González, 5'00. Dorita Martínez Soto González, 5'00. Pilarín Arabolaza: dos sábanas y una almohada para una cunita. Doña María Rosa de García: una mantilla, tres fajas y cuatro camisetas para un recién nacido. D. José Alonso, Inspector M. de Sanidad de Respuesta de la Paña (Palencia), 10'00. Doña Elicinia de Arriba, esposa del anterior, 5'00. Doña Aurelia G. de Inguanzo, madre de los anteriores, pesetas 5'00. Niñas Conchita y Margarita hijas de los primeros, 10'00. Srta. Enriqueta Bernaola: un colchón de lana, una almohada y dos sábanas y una bufanda. Niña María Luisa López Barcelo, una almohada, dos bufandas, dos colchas y dos sábanas. Una madriñena amiga: dos camisetas, dos pañuelos y dos jerseys. Una granadina amiga, 5'00. Sr. Bentata, dos docenas de pañuelos. D. Isaac Y. Garzón, una docena pañuelos, tres metros de seda para vestidos; cuatro metros de tela blanca para sábanas. El Precio Fijo, tres mantitas.

Negociado de reclutamiento de Tetuán

Junta de Servicios Municipales AVISO A LOS MOZOS DE 1939 (Cuarto trimestre)

Señalada por la Superioridad la fecha del 24 del corriente para que los mozos nacidos entre el 1 de octubre y 31 de diciembre de 1918, se concentren para ir a destino a Cuerpo, se les ha de saber a estos así como a sus familiares, para que dicho día a las 7'45 de su mañana, se hallen aquellos en la estación del ferrocarril para emprender la marcha, en cuyo lugar se hará cargo de ellos el Jefe del Negociado, bajo cuyo mando serán conducidos a su punto de destino.

También deberán hallarse en el citado lugar, los mozos de Concentraciones (antiguos, a los que por enfermedad u otra causa legalmente justificada, se les otorgó un plazo estimado suficiente para subsanar aquéllas, bien entendido que, cada cada que se hallan todas aquéllas circunstancias, por no haberse probado documentalmen te la subsistencia de las mismas, incurrirán en DESERCIÓN con sus perjuicios previstos, el que deje de comparecer, o hacerse representar en su caso.

Los de reemplazos anteriores (1930 al 39), deberán personarse en este Negociado, AQUÉLLOS QUE OBTUVIERON LAS CLASIFICACIONES DE EXCLUIDOS TOTALMENTE DEL SERVICIO MILITAR, EXCLUIDO TEMPORALMENTE DEL CONTINGENTE Y UTIL SOLAMENTE PARA SERVICIOS AUXILIARES, como comprendidos en los grupos 1, 2, o 3 del mofificado Cuadro de Inutilidades, para recibir las necesarias instrucciones, sobre la manera de llevar a cabo las revisiones decretadas por la Autoridad Competente, en las horas de oficina; mañana de 8 a 14, y por la tarde de 17 a 19.

Lo que ha de publico por medio del presente aviso, para que, por todos, se dé el más exacto cumplimiento a estas disposiciones. Tetuán 19 de agosto 1937. II ANO TRIUNFAL. El Comandante Interventor, José Faura Domínguez

RAMON WEIL y HERMANO DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" Fábricas de hielo. Cámaras frigoríficas. Aguas carbónicas y Jarabes VERMOUTH MARTINI & ROSS Sucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA TELEFONO NUMERO 280

AVISO El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que rehúsan los cigarrillos liados con picaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cajetillas de origen anónimo y que expenden ciertos despreciosos intermediarios a los mismos precios a que se venden los buenos en el mercado. La mejor garantía para el fumador de la autenticidad de los productos es que éstos vayan revestidos del precinto "Monopolio de Tabacos". La Unión y el Fenix Español COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1864 Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1. Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos Subdirector en Ceuta: LUIS UTOR GUERRERO González de la Vega núm. 5. Teléfono núm. 1-47 MUJER ESPAÑOLA: La masonería lanza noticias falsas para dividir y vencer.

camarada, 5'00. Doña Josefa García Muñoz, 5'00. Casa Molina, 100'00. Casa Isaac Benchimol, 10'00. D. Secundino Velasco, pesetas 105'00. Brigada Gómez, 25'00. Amiguita y Marujita Baeza: Un año de la revista "Blanco y Negro". El Gran Beneficio: Siete cortes de seda para muditas para los niños. La Caraqueña: Cien cortes de vestidos para niñas, dos sábanas y un trajeito de lana para un niño. D. Israel Garciente y Compañía, 25'00 ptas. y una docena de toallitas. Sid Haach Abdelah El Fasi, 5'00. D. Moisés J. Coriat, 5'00. Doña Reina Nahón, 3'00. Doña Simi Cohén, 1'00. Grandes Almacenes "Paris-Tetuán": Tres mantitas, dos colchas, nueve retales para vestidos de niños y cuatro docenas de pañuelos. "Nuevas Sederías": Tres sábanas para cunitas y cuatro retales para vestidos de niños. Comercio de Alberto Benbunan, cuatro docenas de jabón inglés. (Continuará)

Intervención Regional de Yebala

Non muchas las personas que no han requisitado y devuelto a esta Intervención, los nuevos boletines de inscripción para la recaudación del "Día Semanal del plato único" y "Día de maná sin postre", con lo cual entorpecen el trabajo que la oficina correspondiente lleva a cabo. Doy de plazo hasta el domingo para que se entreguen dichos boletines y no quede sin inscribirse ninguno, que por razón de sueldo o renta deba haberse a partir de esa fecha, y con motivo de la detenida revisión que se efectúe actualmente, corregir fuertemente a aquellos que por su antipatriótica conducta lo merezca. Tetuán 19 de agosto de 1937. El Comandante Interventor Regional, JOSE FAURA.—(Rubricado).

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8. Primero Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baeza) Tintes sólidos, lavador en seco, especialidad en tintes para Cardenal Cisneros número 8

Doctor J. Navarro Martínez

Enfermedades de los niños Ex interno por oposición de la especialidad Consultas: De 11 a 1 y de 5 a 6 General Sanjurjo, 10, entresuelo TETUAN

CERVANTES

Programa para hoy sábado 21 de agosto. Continúa de a 12. El formidable actor George Bancroft en su gran creación en español ¿QUE VALE EL DINERO? junto a Frances Dee, Julietta Compton y Robert Ames. ¿QUE VALE EL DINERO? el drama terrible de un hombre cuya única pasión era el dinero. ¿QUE VALE EL DINERO? George Bancroft en el papel de un magnate que deja que la ambición asesine al amor. Era rico, poderoso, pero con todo su oro no pudo comprar la felicidad. Es un film Paramount en español. Mañana domingo programa sensacional DAMA POR UN DIA. Un film sublime le Cifesa, en español.

CASA IBANEZ

Grandes Almacenes de tejidos y confección LA CASA MAS SURTIDA ¡¡¡ULTIMAS NOVEDADES!!!

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

Cuadro de marcha y horario de trenes a partir del día 24 de Marzo de 1937

Table with columns: Estaciones, Llegada, Salida, Cruce. Rows include TREN COFREO NUM. 1, TREN MIXTO NUM. 83, TREN MIXTO NUM. 84, TREN MIXTO NUM. 85, TREN MIXTO NUM. 86, TREN MIXTO NUM. 87, TREN MIXTO NUM. 88, TREN MIXTO NUM. 89, TREN MIXTO NUM. 90, TREN MIXTO NUM. 91, TREN MIXTO NUM. 92, TREN MIXTO NUM. 93, TREN MIXTO NUM. 94, TREN MIXTO NUM. 95, TREN MIXTO NUM. 96, TREN MIXTO NUM. 97, TREN MIXTO NUM. 98, TREN MIXTO NUM. 99, TREN MIXTO NUM. 100.

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? - HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES - EL PRECIO FIJO En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

¿QUEREIS TOMAR UN CAFÉ EXQUISITO? Tomad el que elabora Constantino Cossio General Sanjurjo, 2. CEUTA

¡Españoles de la retaguardia! ¡Cumplid con un deber de patriotas! ¿Cómo? Comprando el Semanario de los soldados "LA AMETRALLADORA" Consta de 16 páginas Cuesta 25 céntimos Adquiere un ejemplar y con ello regalas dos a los del frente En LA AMETRALLADORA colaboran las mejores plumas y los mejores dibujantes nacionales, deleitando LA AMETRALLADORA contiene folletines, poesías, chistes, cuentos, teatro, historietas, parodias de Prensa y páginas a cuatro colores ¡Comprad "LA AMETRALLADORA"

GOLIAT Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencias, preferido por los constructores. Depositarios en Ceuta-Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

GEMELOS ZEISS GRANDES EXISTENCIAS AGENCIA OFICIAL ZEISS CASA ROS CEUTA - TETUAN - LARACHE Camoens 12. O'Donnell 12. Pasaje Teatro 1. (Pida catálogo ilustrado que se le enviará gratis)

¡Comerciantes! ¡Industriales! ¡Contratistas de obras, etc., etc.! Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Fraternal Mutua de Ceuta Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que se persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible PRIMO DE RIVERA, 51 TELEFONO, 8-9-9

CASA IBANEZ Grandes Almacenes de tejidos y confección LA CASA MAS SURTIDA ¡¡¡ULTIMAS NOVEDADES!!!

El Gigante Continental EN TODO EL MUNDO Ventas al por mayor Exclusiva para Marruecos español y Ceuta LA TECNICA Ing. E. Rudt TETUAN Apartado, 83. Teléfono Tetuán, 136 Los nuevos neumáticos con capas protectoras contra cambios de temperaturas

Los nuevos alféreces y el hijo de Maetzu

Seguramente que el lector se habrá sentido emocionado por la información que han dado estos días los periódicos respecto a un acto que, celebrado en Vitoria, es análogo al que ha tenido lugar en otras ciudades ya que la jura de la Bandera por los nuevos alféreces ha consistido en todas partes, para honrar y esperanza de la Patria un espectáculo profundamente emotivo y ejemplar. Se trata de jóvenes de todas las procedencias sociales, de muy diversas aspiraciones y calidades, que se hermanan en el común servicio a la Madre España, con absoluta vocación heroica, puesto que, llevados de su ardor magnífico establecen un compromiso que sólo la muerte puede cancelar. A la Patria lo dan todo que, como ellos, en medida insuperable de sacrificio, todo lo poseen, ya que la juventud es la llave del mundo. Los nuevos alféreces no piensan en otro porvenir que en el de la Patria. Ni cifran su afán en cosa que no sea, mientras la Causa Nacional los necesite, la consagración de su esfuerzo integral a los altos destinos hispánicos. Los nuevos alféreces están en el nuevo umbral de la vida: a sus ojos se abren, prometedores todos los caminos. Pero no vacilan en elegir el más duro, por que saben que es el más glorioso: el camino del deber.

Entre los trescientos alféreces de Infantería que acaban de jurar la Bandera en Vitoria formaba uno que, órdenes del general Orgaz, dió un paso al frente, para rendir el homenaje que le rindieron conmovidos todos los circunstantes. "Es uno—dijo el ilustre general—entre tantos, igual a todos, sin privilegio sobre los de más; pero es de la sangre de un gran español, de un gran patriota, de un hijo de Vitoria, paladín de la Hispanidad, que dió su sangre, ofrecida en cruento martirio, por la Causa de España: Ramiro de Maetzu. En este momento en que vivimos la fusión sagrada de todos los impulsos del Movimiento Nacional, vitorianos, no podemos olvidar que el alma, y tal vez la iniciación hispánica de este

Tres Marcas "Tipos" "Estilos"

VINO DE LA RAZA

Oloroso Viejísimo

RIO VIEJO

Jerez Seco

JANDILLA

Amontillado Macharnudo

Son Tres Vinos de **DOMECQ**

La carta del episcopado español en Bélgica

Como era de esperar, la Carta Colectiva de nuestros prelados a los de todo el orbe católico, ha comenzado a dar sus frutos. La alta autoridad de los firmantes y la verdad incontestable de sus aseveraciones hacen de aquel documento un testimonio verdaderamente en pro de nuestra causa. Entre otras repercusiones, registramos hoy la procedida en Bélgica, país católico en el que acaso deficiencias de información motivado que algunas personalidades o elementos de aquella vida pública no hayan percibido todo el valor religioso y moral de la Cruzada hispánica.

El carnal Van Reey, arzobispo de Malinas, gracias al testimonio que acaba de llegarle de España, abre los ojos incluso a los más engañados, sin mas que hacer circular la traducción francesa del importantísimo documento español, con una apostilla que, según las referencias que hallamos en "La Metrópolis" es tan breve—conclusión lapidaria—como expresiva y convincente: "Esta Carta—conviene señalarlo—está

Anecdotario del soldado

Las fortificaciones rojas de Santander

Los dirigentes marxistas, tal vez muy satisfechos por el feliz resultado de cinturón de hierro que colocaron en Bilbao, han intensificado las obras de fortificación en Santander, empleando en ellas a viejos jóvenes y toda clase de hombres. En los lugares donde se llevan a cabo estos trabajos, se presentan a diario estos "responsables", dando rienda suelta a latiguillos mitinescos y arengas chabacanas, diciendo, por ejemplo: "Camaradas, la fortificación bien construida es la base de la victoria".

Uno de estos días ha ocurrido un hecho curioso. El representante uno de estos dirigentes espontáneos, cayó el lado de un modesto médico con gafas, quien al oírle decir que aquellas fortificaciones serían la tumba del fascismo le contestó: "Muy grande tendrá que ser el fascismo para tener una sepultura tan larga".

El dirigente, siguió hablando así: "Será la tumba del fascismo aquí, y después iremos pisando su cadáver por Zaragoza, Burgos, hasta Andalucía".

Si, si—siguió manifestando el doctor—mucha tumba para el fascismo, pero lo que yo se es que empezó a caminar desde Marruecos, pasando a Badajoz siguiendo por Castilla, Aragón llegando a Bilbao y apareciendo ya por estas latitudes santanderinas".

Vaya manera de caminar este cadáver... Ya se puede hacer lo que se quiera, pero el cadáver seguirá caminando...".

Así terminó sus palabras este doctor que trabaja en las fortificaciones rojas de Santander.

Huelga decir que, según nos

Recaudación de Contribuciones de Hacienda Pública

Hace Saber: Que la recaudación voluntaria del 3.º trimestre del corriente ejercicio comcepto industrial y otros, tanto Ordinaria como Accidental tendrá lugar en esta Ciudad de Ceuta los días Veinte al veintinueve del presente mes de Agosto y horas de 9 a 12 y de 16 a 18 en la oficina recaudatoria calle de Alfau número 13. 2.º

También se participa a los señores que tengan hechas operaciones de préstamos hipotecarios que los recibos por utilidades 2.ª tarifa correspondientes al año 1936 queda comprendida su cobranza voluntaria en las fechas y horas ya indicadas.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO
Debido al intento estiaje que esta región y otras del Mediodía de la Península sufren, se hace preciso limitar durante algunas horas el suministro de agua a la población, con objeto de que elevándose el nivel de los depósitos, pueda llegar al abastecimiento a las partes altas de la Ciudad.

Esta es la razón por la que el aviso al público que a partir del próximo día 22 y hasta nueva orden quedará cortada totalmente el agua desde las once de la noche a las seis de la mañana, debiendo por consiguiente el vecindario hacer el acopio que necesite para esas horas.
Ceuta 18 de Agosto de 1937.
El Alcalde FERNANDO LOPEZ CANTIL.

AVISO

POR EL PRESENTE SE CITA A LOS MOZOS NACIDOS EN EL CUARTO TRIMESTRE DE 1.918—REEMPLAZO DE 1.935—PARA QUE, SIN EXCURSA NI PRETEXTO ALGUNO, SE PRESENTEN EN EL NEGOCIADO DE RECLUTAMIENTO DE ESTA PLAZA, SITO EN EL PASO DE COLON, EL PROXIMO DIA 23 A LAS 10 HORAS, CON OBJETO DE SER TALLADOS Y RECONOCIDOS.
Ceuta 19 de Agosto de 1937.
2.º AÑO TRIUNFAL.
El ALCALDE.

Abastecimiento de Aguas de Ceuta

AVISO
La Empresa de Aguas de Ceuta, pone en conocimiento de sus abonados, que con motivo de reparar algunas averías, que existen en las conducciones que dan agua a la población, se suspenderá el servicio de abastecimiento a la misma, los días 19, 20 y 21, desde las once de la noche a las siete de la mañana.
Ceuta 18 de agosto de 1937.
LA EMPRESA

MENACHO

Librería
PRENSA EXTRANJERA
BIBLIOTECA CIRCULANTE
FIGURINAS
LIBROS DE TEXTO
ENCARGOS RAPIDOS

CASA MOLINA
ELECTRICIDAD, JUGUETERIA
LOZA Y CRISTAL, PAPELES
PINTADOS
CEUTA TEL. 159. SETUAS

Agencia DELGADO

Despachos de Aduana—Transportes y Comisagiones
Casa en Tetuán

Lea Vd. "El Faro"

INFORMACION MUNICIPAL

LA LABOR DE LAS COMISIONES

A pesar del calor que se desea sentir estos días, que más bien induce al descanso, las distintas comisiones que funcionan en nuestro Ayuntamiento siguen laborando intensamente, dándose la coincidencia de que muy raro es el día en que no se reúnen para solventar asuntos urgentes, unos, y de trámite otros.

Nuestra gestora, sigue su marcha progresiva, solucionando problemas que en otros tiempos fueron insolventes, gracias al interés que en su labor ponen nuestros municipios.

EL PROBLEMA DEL ABASTECIMIENTO DE LA LECHE

Como decimos, muchos de los problemas a los que se ha dado una solución satisfactoria, más a pesar de ello, siguen presentándose otros que hay que estudiar concienzudamente, para obrar en justicia. Ayer se nos habló del problema de la leche, que de seguir como hasta el presente se han de ver precisados los caberos a tener que abandonar su negocio por ruinoso.

Desde luego, no queremos hacernos eco de sus quejas, ni en nosotros está el considerar si tienen o no razón, pero si creemos fundamental estudiar el asunto antes de que un artículo se quejan los caberos que surten de leche a la población, que el precio que se vende dicho artículo, es ruinoso, puesto que los piensos como habas y otros, han adquirido en poco tiempo una subida exorbitante, lo que los coloca en una situación difícil, al no poder alentar el ganado como precisan para que produzcan.

Por otro lado, nuestro campo, carece completamente de pastos, que de otra forma podrían compensar ese encarecimiento de los piensos, por lo que se ve en la textura de la vendiendo sus cabras, ante la imposibilidad de alimentarlas.

Esta decisión, traerá como consecuencia, que en nuestra ciudad faltara dicho artículo de primera necesidad, tan necesario sobre todo a los enfermos.

Es de esperar que la estricta justicia respaldanza, confiando en nuestro Ayuntamiento que sabrá encauzarlo debidamente, de forma que nadie salga perjudicado.

Resolución de expediente de expropiación

Como ya se trató en la sesión basada que se celebró en nuestro Ayuntamiento, se han resuelto definitivamente varios expedientes de expropiación que se hallaban pendientes de algunas pequeñas diferencias.

Entre ellos, se hallan el de la calle de Blasco Ibañez y calle Fernández, propiedad de don Francisco Matías, el cual asciende a la cantidad de 20.000 pesetas.

Otro de doña Antonia Precia, en la misma calle por un valor de 10.000 pesetas. Otro en la calle Consuelo y Amargura propiedad de don Francisco Matías, por un valor de 7.251 pesetas y de don Salvador Bernal, por valor de 2.940'35, así como el referente a una casa de doña Emilia Rodríguez Fuentes, viuda de Romero, la cual deberá abonar al Ayuntamiento 4.589'25 pesetas, resultantes de las diferentes valoraciones.

Junta de Plaza y Guarnición de Ceuta

AVISO
Esta Junta se reunirá en sesión el día 27 del actual, a las diecinueve horas del mismo en el Parque de Intendencia de Ceuta, para la adquisición de las cámaras y cubiertas que quedarán desiertas su adquisición en la sesión celebrada por esta Junta el día 14 del actual.
Ceuta 19 de agosto de 1937
Segundo Año Triunfal
El Coronel Presidente
P. O.
El Capitán Secretario
Alberto Romero

"LAS CAMPANAS"

El mejor de todos. Tueste diario
Almacenes M. CARRION
O'Donnell, 8 TETUAN

Lea V. EL FARO

Juan Cañada Moreno

Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor

POSEE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CEUTA, VILLA ALBUQUERCA Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DICHOS PUERTOS Y CICEVERSA

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS

PARA INFORMES:

EN CEUTA
Camacho, 9 Teléfono, 189
EN SEVILLA
Don Filomeno Aspe, Aduana, 8
EN LARACHE
Don Juan José Díaz, P. O. de Ceuta

Lea Vd. "El Faro"

Valores cristianos de "Auxilio Social"

AUXILIO SOCIAL es la sonrisa de la Falange. Sonrisa amplia, generosa, maternal, Sonrisa de caricias difíciles sobre las lacras difíciles de España. Sobre las lacras viejas, incompartibles con el espongiamiento de la resurrección de la España Nueva.

Donde le duele a la Sociedad estará la mano redentora de AUXILIO SOCIAL. A las zahurdas del dolor, a los antrós del frío y la miseria, a los cuerpos raquíticos de los niños indígenas y de las madres depauperadas, bajará AUXILIO SOCIAL con la ave del Sol del vigor, de la salud, de la PATRIA, el PAN y la JUSTICIA.

AUXILIO SOCIAL viene a reemplazar a los que se han ido, a luchar contra la tristeza y contra las lágrimas. La mano que ha desamparado a la huérfana y se levanta en el momento de la caída, es el imperativo más sagrado del CAUDILLO fué "que no haya un español sin pan, ni un hogar sin hambre".

Y esta redención no la que re ni la puede realizar AUXILIO SOCIAL de espaldas a aquella sangrienta Redención Eterna del Calvario, de la que deben tomar su tono todas las humanas actitudes redentoras. Por eso AUXILIO SOCIAL es una Obra "esencialmente Cristiana".

Ha fijado sus pies en la tierra de las realidades, pero su cabeza descansa en "la clave de los mejores arcos de nuestra historia", como dijo JOSE ANTONIO, refiriéndose a los valerosos religiosos.

AUXILIO SOCIAL es y quiere ser reconocido como una OBRA CRISTIANA. No sólo incorpora, sino que se embebe en el "espíritu católico de gloria y tradición y predominante en España", como reza nuestro punto 25.

El que no sea cristiano no nos podrá comprender, como no comprende la irradiación de JUSTICIA SOCIAL que brota de las manos taladadas de CRISTO.

El Fariseo, el Levita, el "seputero blanqueado" ya sabe dónde estamos. Que no nos desdiciamos, con argucias sofisticadas y chismorreas, del lugar Cristiano que reclamamos y al que tenemos derecho.

AUXILIO SOCIAL sabe que fracasó "la dieciochesca filantropía", "el sentimiento de moda" del "prelberalismo", dominante por com de todas las entidades de masónicas; será también por qué se derumbó el "despotismo ilustrado" y las "Sociedades Económicas de Amigos del País" que se propusieron elevar el nivel cultural y material del pueblo a fuerza de distinta ordenancista y de sofismas huras.

Se sabe que fracasaron por que queriendo ser obras redentoras no tuvieron tonos oculares para orientarse en la Fuz Bendita del Eterno Redentor.

Y abrieron con sus programas irrealizados y con sus esperanzas insatisfechas las puertas al marxismo y al materialismo histórico.

Contra este materialismo histórico, lugar geométrico de todas las aberraciones marxistas, vino con un ímpetu demoleador y revolucionario la FALANGE y AUXILIO SOCIAL—la sonrisa de FALANGE—no puede incurrir en él. No puede incurrir en el materialismo histórico del PAN, porque reñer da muy bien que JESUCRISTO dijo: "no sólo de pan vive el hombre, sino de toda palabra que proceda de la boca de DIOS".

En este sentido AUXILIO SOCIAL quiere y se encuentra a DIOS en su camino.

Además nuestros enemigos, los esclavos de la hoz y el martillo, nos marcan en esto como en otras muchas cosas, la ruta: el comunismo ha querido hacer un uelbo dándole Pan pero sin Dios; y ha hecho un rebaño que en ocasiones cobra ferocidades de Jauría.

Nuestros hermanos un Pueblo Imperial dándole Pan a Cristiano y unido con las bendiciones divinas.

Estamos seguros de que los mismos necesitados que socorro echarían de menos el calor de la vibración Cristiana; la madre, el viejo, el niño no podría vivir sin educarse enteramente, si en sus mentes no entra y se desarrolla la cate-

goria mental y afectiva de Dios.
La FALANGE nació con un ímpetu de JUSTICIA SOCIAL, que quiso plasmar, desde los tiempos heroicos, en la anulación o al menos en el acortamiento de las clases sociales; fechas aceradas, rápidas y buidas de iniciativas salvadoras; yugo de unión y hermandad entre lo distante, en lo político y en lo social.

Esse yugo aterciopelado y caliente es para los humildes AUXILIO SOCIAL.
Y al realizar esta hermandad meta de AUXILIO SOCIAL, practicamos conscientemente la selección que nos enseñó JESUCRISTO, cuando bendijo al Pu blicano y madió al Fariseo, y cuando se dejaba ungr por la Magdalena y comía y departía con los Samaritanos.

Pero este acercamiento de Dios de AUXILIO SOCIAL se hará con naturalidad, sin es tridencias, sin machaconerías contraproducentes y sin mojigaterías sensibleras.

Machacar, forzar, recargar equivaldría a conscientemente la practica de nuestra robusta vteblación para hacer en ella un hueco a Dios, a quien tan dentro de nuestra Obra lleva mos.

Este es un de los motivos por los cuales no llamamos a AUXILIO SOCIAL obra de caridad. No es que en si no lo sea; es que esa sería una expresión truncada y mutilada, que no podría ser consigna nuestra ya a nada nos obligaría; por que la caridad, católicamente considerada, no obliga sino "en necesidades que a juicio de hombres discretos sean graves".

Es que además la santa palabra "Caridad" ha sido tan traída y tan llevada, está hoy en tal grado de manoseo, que hasta para comodín electoral ha servido en el arrumbado demoliberalismo. Y hoy el pueblo ha olvidado que esa palabra que les ha metido en los oídos una cotorra electora o que ha visto escrita con caracteres muy saltones, junto al anuncio de una "kermesse" o de un baile de máscaras.

Hablar al pueblo de caridad le empujeñe, le abruma, le separa del que le da la limosna, en lugar de unirle a él y de ponerle a su nivel con la conciencia de ser un hermano o un camarada suyo, porque como él es miembro de una PATRIA de destinos imperiales.
La limosna, obra principal de la caridad, halla la miseria, de lágrimas de abatimiento. Y "AUXILIO SOCIAL" es alegre, eufórico, juvenil. Por eso nuestro emblema no es una mano depositando en las rugosidades de otra enclenque una moneda de compasión; es un brazo desnudo y tenso, luchando contra las fauces abiertas del dragón del dolor.

Ni nos cuadra la palabra Beneficencia que suena a algo municipal y decrepito.
Tenemos una palabra: "JUSTICIA".
Con la responsabilidad de hacer llegar a los remotos recovecos de la sociedad una auténtica Justicia distributiva; con la responsabilidad de vivificar las partes muertas de nuestra sociedad con el oxígeno vital de la JUSTICIA SOCIAL; con la ilusión decidida y viril de hacer florecer lo baldío y lo árido en este pulante resurgir de ESPAÑA, manteniendo nues PAN y JUSTICIA!
Por triple grito de: ¡¡¡PATRIA, Sabemos que con estas tres cifras salvadoras de la Sociedad Española, viene DIOS. ¡¡¡ARRIBA ESPAÑA! (De la Delegación Nacional).

¿Sufre Vd. del estómago e intestinos?
SERBINOL
es el medicamento que cura

Dolores de estómago, acídicos, hiperclorhidria, digestiones difíciles y penosas, úlceras estomacal, dispepsias, vómitos con bilis y con sangre, colitis, diarreas, y demás dolencias estomacales, se curan con este maravilloso medicamento.
Un alivio inmediato y la curación rápida y segura en poco tiempo. Haga un ensayo y se convencerá tiene en SERBINOL la curación de la enfermedad de su estómago.
No admita sustituciones interesadas. Exija siempre SERBINOL en todas las farmacias. Fraseo 5'80 ptas (impuestos comprendidos).
Depositorio exclusivo para Marruecos español F. Arriaga Arnal. Méndosa 12, Ceuta.
PRODUCTO NETAMENTE ESPAÑOL

UNDERWOOD
TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFOVONS
PRECIOS ECONOMICOS
ALMACEN DE MUSICA
M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)
Soberanía Nacional 42
MUSICA EMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHAS NACIONALES

La Espiga de Oro
Pan español, frances y Viena.—Especialidad en pan moreno.—Pan caliente a todas horas
SERVICIO A DOMICILIO
Barriada de España, 110. Teléfono, 4-7-8
CEUTA

LINEAS DE VAPORES COMERCIALES DE
D. Alvaro Rodríguez López
entre los puertos de Sevilla, Huelva, Málaga, Ceuta, Melilla y las Islas Canarias; con salidas regulares admitiendo carga para los puertos citados.

PARA MAS DETALLES
En Santa Cruz de Tenerife D. ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador.
En Sevilla, Dirección D. RAFAEL MADAN RECCO, Hotel Venecia.
En iden agente SRA. VIUDA DE F. APARICIO, Consignatario.
En Melilla y Ceuta SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA.
En Huelva SRES DOMINGUEZ HERMANOS, Consignatarios.

JEREZ "LA RIVA"
COGNAC "LA RIVA"
MACHARNUDO "LA RIVA"
Depositario en Ceuta AGENCIA FAUBELSTE
Cabaret CANTANTE
GRANDES DEBUTS
El mejor de Marruecos y el de las carns más bonitas
Teléfono, 2-4-7 Follage 1 CAFE

entre los puertos de Sevilla, Huelva, Málaga, Ceuta, Melilla y las Islas Canarias; con salidas regulares admitiendo carga para los puertos citados.

Por telégrafo y radio

El triunfo del Escudo

Por «EL TEBIB ARRUMI»

RELARDINO TOMAS LLEGA A VALENCIA Y SOSTIENE UNA LARGA CONFERENCIA CON EL MINISTRO DE GOBERNACION DEL GOBIERNO ROJO

Valencia, 20.— Ha llegado a esta capital el gobernador general de Asturias, Belardino Tomás, quien seguidamente sostuvo una larga conferencia con el consejero rojo de gobernación.

LA LIBERTAD DEL NORTE DE ESPAÑA ESTA PROXIMA

Oviedo, 20.—El general Aranda, heroico defensor de esta ciudad, ha manifestado que había visitado el frente, añadiendo que la libertad del Norte de España estaba muy próxima.

LO QUE DICE EL "TIMES" SOBRE LA SITUACION EN ESPAÑA

La victoria de las armas de Franco

Londres, 20.— El periódico "The Times" hablando en su último número sobre la situación en España, dice que se encuentran muy favorable al general Franco, ya que sus armas triunfan continuamente logrando la reincorporación de las poblaciones dominadas por los marxistas.

LA PRENSA PORTUGUESA Y LA RUPTURA DE RELACIONES ENTRE PORTUGAL Y CHECOSLOVAQUIA

Lisboa, 20.—La prensa tratando del rompimiento de relaciones entre Portugal y Checoslovaquia, dice que Checoslovaquia es el baluarte de Rusia en la Europa Central.

EN DESTRUIDO UN PUENTE EN LA VIA DEL FERROCARRIL SHANGHAY - NANKIN

Shanghai, 20.—Las luchas con tiranías muy organizadas habiendo librado grandes batallas en el curso de la jornada de ayer.

SE PROHIBE EN VARSOVIA LA VENTA DE UNAS PUBLICACIONES BOLCHEVIQUES

Varsovia, 20.—El ministro del Interior ha prohibido la difusión y venta de trece publicaciones bolcheviques, la mayoría de ellas editadas en casas francesas.

DE TETUAN SOLEMNES FUNERALES POR EL ALMA DEL GENERAL CAPAZ

El próximo día 23, a las diez de la mañana, se celebrarán en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias de esta ciudad, solemnes honras fúnebres en sufragio del alma del ilustre General de Brigada, don Oswaldo Fernando Capaz, ex-Delegado de Asuntos Indígenas de la Alta Comisaría y ex-Jefe de la Circunscripción Oriental de Marruecos, a quien los acontecimientos nacionales sorprendieron en la capital de España y por hacer causa común con el glorioso Ejército español y con las esencias de la Cruzada liberadora, fué inmolado villanamente por las turbas marxistas cuando se hallaba preso en la Cárcel Modelo de Madrid.

Capaz, pues, es un glorioso mártir de la Patria. Por negarse heroicamente a ponerse a disposición del gobierno de foragidos de Madrid y oponerse resueltamente a combatir frente a los auténticos depositarios de la conciencia nacional, fué perseguido, encerrado, y al fin, como tantos otros prestigiosos invulnerables del Ejército, acribillado a balazos por la canalla criminal, armada revolucionariamente por el propio y desbordado contubernio dirigente del Frente Popular. Comprobados los hechos, depuradas conductas, restablecida la verdad, España, y con mayor motivo Marruecos, donde la figura de Capaz campea con signos imborrables, debe a la memoria del General, invicto hasta en su agonía, un homenaje espiritual a tono con su historia, y sus méritos y su sacrificio.

La ofrenda cristiana del próximo día 23 ha de constituir indudablemente un emocionante homenaje a la memoria de Capaz, caudillo sobresaliente en las gestas africanas, forjador de ese alto espíritu de hermandad hispano-musulmana que tantas jornadas de gloria había de proporcionar después a la Cruzada nacional, y mártir sublime de la Patria.

Nuestro mejor recuerdo a la memoria de Capaz. Y nuestra amarga condolencia a sus distinguidos familiares, residentes en Tetuán.

Dr. CANO TORRES

PIEL, SIFILIS Y VENEREO
Plaza de Africa, 12, pral. izqda
Teléfono 547

CONSULTAS DE 3 A 6 Y DE 8 A 6

Dr. LAZARRAGA

especialista de garganta nariz y oídos
Visita en Ceuta: Hotel Alhambra
Sábados y domingos: de 10 a 12

Compañía de Navegación "Tirrenia"

EL VAPOR ITALIANO "AVENTINO"
Saldrá de l puerto de Ceuta para los de Tánger y Sevilla el día 8 del próximo mes de agosto, y para los de Málaga, Palma de Mallorca y Génova, el día 14
Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.
Para informes: DITTA ACHILLE PETRI
JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS
Calle 18 de Julio número 1.

los agentes soviéticos en combinación con el frente popular. Hace resaltar, en último término la coincidencia de encontrar a la U. R. S. S. Litvinof.

LA PROPAGANDA DE "LOS SIN DIOS" Y LAS EXPULSIONES DE LOS TRAIDORES A LAS IDEAS COMUNISTAS

El Consejo Central de Moscú pretende aprovechar el movimiento de Palestina

Moscú, 20.—La organización de los "sin Dios" que tiene reorganizaciones repartidas por todo el mundo, intensifica más su labor en Francia, Bélgica y Checoslovaquia.

Solamente en Checoslovaquia, los librepensadores tienen cinco organizaciones contando con más de cincuenta mil afiliados. En Bélgica poseen dos periódicos.

Pero el Consejo Central de los ateos ha expulsado y eliminado ya a muchos elementos que pertenecían a sus filas, por ser considerados como traidores a las ideas comunistas.

En Moscú han sido arrestados muchos de sus dirigentes, figurando entre ellos, el jefe de la sección alemana de los "sin Dios".

Por otra parte se sabe, que el Consejo Central al servicio de Moscú pretende aprovechar el movimiento de los Países Bajos para incrementar el sentido soviético por aquellos lugares.

SE PROHIBE EN VARSOVIA LA VENTA DE UNAS PUBLICACIONES BOLCHEVIQUES

Varsovia, 20.—El ministro del Interior ha prohibido la difusión y venta de trece publicaciones bolcheviques, la mayoría de ellas editadas en casas francesas.

Han sido cursadas severas órdenes a los agentes de la Policía para que procedan a la detención de los que se dedican a su propagación.

LA AVIACION JAPONESA BOMBARDEA EL POLVORIN CHINO DE PEKIN

Tokio, 20.—En las primeras horas de la mañana la aviación japonesa ha procedido a un intenso bombardeo del polvorin chino de Pekin.

Grandes llamas se advierten que anuncian haber sido cuantos los objetivos de los aparatos nipones, presentando dicho polvorin un aspecto impresionante ya que ha quedado completamente destruido.

LOS SOCIALISTAS POLACOS COMENTAN UNA AGRESION GRAVE CONTRA LOS ELEMENTOS DEL PARTIDO SOCIAL DEMOCRATA

En una refriega sangrienta resultó un hombre muerto

Varsovia, 20.—En una pequeña ciudad de la región oriental, han ocurrido graves incidentes a causa de la agresión cometida por los miembros del partido socialista polaco contra elementos del partido social demócrata.

En la mañana de ayer se presentaron ante las oficinas del partido social demócrata unos cuantos adversarios políticos y cuando aquéllos salían de sus ocupaciones burocráticas fueron brutalmente agredidos, teniendo que intervenir la policía, que después de grandes dificultades pudo lograr quedase conjurado el desorden.

Como consecuencia de la fuerte refriega resultó un social demócrata muerto.

LA MANIOBRA DE STALIN PARA EVITAR QUE SE CONOZCA LA VERDAD SOVIETICA EN EL MUNDO

Berlin, 20.—Noticias de Moscú informan que por orden de Stalin, todos los extranjeros serán expulsados de la Unión Soviética.

Con esta medida, Stalin quiere impedir que los extranjeros conozcan la verdadera vida de Rusia y después, comuniquen sus impresiones.

Por eso, lo mismo en Moscú que en Leningrado, han sido arrestados muchos comunistas cuando no enviados a tierras silberianas.

EN SUIZA QUEDA PROHIBIDA LA ACTIVIDAD COMUNISTA

Los órganos legislativos de Ginebra así lo han aprobado

Berna, 20.—El Consejo Federal estudió la modificación del artículo 233 de la constitución en el sentido de quedar prohibido el funcionamiento de las actividades comunistas, por deñarlas perjudiciales y peligrosas ante el orden del país.

EL PERIODICO FRANCES "LA LIBERTE" CRITICA LA ACTIVIDAD DE CHECOSLOVAQUIA

París, 20.—"La Liberté" en su número de esta fecha se refiere a Praga y dice que ha hecho mal en no cumplir con su compromiso adquirido con la nación polaca, en cuanto a la remisión del armamento convenido.

También señala que se trata de influencia soviética y presión del Komintern.

Dije en mi avance radiado, que la operación y combata-batalla más bien—para la conquista del famoso puerto del Escudo, larve de Santander y clave de arco, pasarían a los anales universales de la guerra, como modelo de genial concepción y de ejecución perfectas. Y quiero hoy, con más calma y serenidad abordar el tema, con nuevos aportes que justifican mi aserto.

No puede el enemigo alegar en disculpa de su derrota, el factor sorpresa. Un año llevamos clavados frente a la montaña en cuestión, amenazando la de continua y hace seis semanas, en el sector de Villarcayo, pudieron descubrir, los rojos, la densidad de nuestras concentraciones en aquel frente, que no podían tener otra finalidad que la de asaltar el portillo de acceso al camino de Santander

Que no ha habido sorpresa, lo evidencia el número y calidad de fortificaciones y lo tupido y dilatado de los contingentes acumulados, en el puerto y montes vecinos, por los marxistas. No habiéndolo visto, no cabe darse idea cabal de la obra defensiva allí levantada.

Dije y sostengo que es muy superior al célebre cinturón de Bilbao. Partiendo del llano de La Sagra, que riegan los ríos Nela y Virgan, la sierra del Escudo se alza imponente, como valladar infranqueable y en todo el desarrollo de sus vertientes

SE PROHIBE EN VARSOVIA LA VENTA DE UNAS PUBLICACIONES BOLCHEVIQUES

Han sido dadas órdenes a la Policía para detener a quienes las propaguen

Varsovia, 20.—El ministro del Interior ha prohibido la difusión y venta de trece publicaciones bolcheviques, la mayoría de ellas editadas en casas francesas.

Han sido cursadas severas órdenes a los agentes de la Policía para que procedan a la detención de los que se dedican a su propagación.

LA AVIACION JAPONESA BOMBARDEA EL POLVORIN CHINO DE PEKIN

Tokio, 20.—En las primeras horas de la mañana la aviación japonesa ha procedido a un intenso bombardeo del polvorin chino de Pekin.

Grandes llamas se advierten que anuncian haber sido cuantos los objetivos de los aparatos nipones, presentando dicho polvorin un aspecto impresionante ya que ha quedado completamente destruido.

LOS SOCIALISTAS POLACOS COMENTAN UNA AGRESION GRAVE CONTRA LOS ELEMENTOS DEL PARTIDO SOCIAL DEMOCRATA

En una refriega sangrienta resultó un hombre muerto

Varsovia, 20.—En una pequeña ciudad de la región oriental, han ocurrido graves incidentes a causa de la agresión cometida por los miembros del partido socialista polaco contra elementos del partido social demócrata.

En la mañana de ayer se presentaron ante las oficinas del partido social demócrata unos cuantos adversarios políticos y cuando aquéllos salían de sus ocupaciones burocráticas fueron brutalmente agredidos, teniendo que intervenir la policía, que después de grandes dificultades pudo lograr quedase conjurado el desorden.

LA MANIOBRA DE STALIN PARA EVITAR QUE SE CONOZCA LA VERDAD SOVIETICA EN EL MUNDO

Berlin, 20.—Noticias de Moscú informan que por orden de Stalin, todos los extranjeros serán expulsados de la Unión Soviética.

Con esta medida, Stalin quiere impedir que los extranjeros conozcan la verdadera vida de Rusia y después, comuniquen sus impresiones.

Por eso, lo mismo en Moscú que en Leningrado, han sido arrestados muchos comunistas cuando no enviados a tierras silberianas.

EN SUIZA QUEDA PROHIBIDA LA ACTIVIDAD COMUNISTA

Los órganos legislativos de Ginebra así lo han aprobado

Berna, 20.—El Consejo Federal estudió la modificación del artículo 233 de la constitución en el sentido de quedar prohibido el funcionamiento de las actividades comunistas, por deñarlas perjudiciales y peligrosas ante el orden del país.

EL PERIODICO FRANCES "LA LIBERTE" CRITICA LA ACTIVIDAD DE CHECOSLOVAQUIA

París, 20.—"La Liberté" en su número de esta fecha se refiere a Praga y dice que ha hecho mal en no cumplir con su compromiso adquirido con la nación polaca, en cuanto a la remisión del armamento convenido.

También señala que se trata de influencia soviética y presión del Komintern.

ron fotografías que realmente dejaban el ánimo estupefacto. Aquello era en realidad de verdad inexpugnable; y sin embargo para seguir adelante, para abordar la escalada del Escudo, era imprescindible desalojar de Picones al enemigo, pues, que Picones, a todas luces resultaba inabordable.

¿Cómo se salvó el conflicto? De este modo: De acuerdo con las informaciones gráficas, el Mando Legionario hizo construir a retaguardia de nuestras líneas, en un cerro similar al Picones, un reducto con idénticas defensas. Durante varios días adiestró a varias unidades en el ataque del camuflado Picones y, en estos supuestos tácticos, aprendió su camino y su misión, exactamente como se estudia y ensaya una obra teatral de gran espectáculo. Este adiestramiento sirvió para que al darse la orden de asaltar el Picones se hiciera su conquista en menos de media hora y con sólo una treintena de bajas, cogiendo, además, ochenta y siete cadáveres, un centenar de heridos y otro de prisioneros. Y con la conquista del Picones se pudo asaltar el Escudo, sin riesgo de ser-

batido peligrosamente el flanco derecho. Esta manera de hacer la guerra es la manera de los Ejércitos modernos. Ellos, la mesnada marxista, no sabe de eso. Sólo saben cavar oradar las peñas, clavar estacas y levantar parapetos de tierra y cemento, olvidando que la artillería legionaria es, esencialmente, tan poderosa como no tiene par en el mundo. Así, toda la red defensiva imponente, nunca vista, del Escudo, se vino al suelo a la hora de batir la nuestras piezas.

CRONICA DE ASTURIAS

Un goal de "bandera"

Por J. A.

da, todos los dirigentes bolcheviques y el frente rojo en el norte pronto será un sueño.

Estos días, salieron por Avilés y Ribadesella cerca de seis mil personas en los familiares jeros, entre ellas los familiares de Belarmino Tomás y algún otro camarada. Por cierto que la familia de Belarmino Tomás ha bo de necesitar más de un camión para transportar, al buque, toda una serie de bultos y paquetes, cuyo contenido misterioso, no es difícil de suponer, teniendo en cuenta las acciones marxistas contra la propiedad ajena.

El propio Belarmino se ha ido a Valencia a conferenciar con Zuzagaitia y acaso la conferencia no tenga límite señalado para el regreso.

Se anuncia que otros dirigentes, como Juan Pablo y un pariente de Albornoz, apellidado Ochoa, están con las malistas preparadas esperando ocasión y buque.

Total que, como decía un buen amigo, parodiando a Muñoz Seña, "se van, se van y en Santander se reñdrán".

El discurso del Duce en Palermo

(Viene de la primera página) litares, terrestres, marítimos y aéreos que precisa la Isla. Solo con una suprema locura se podría pensar en una invasión de vuestra tierra. Ni un soldado desembarcará jamás en vuestro suelo. Empieza para vuestra tierra una época de las más felices porque esta época está ligada con la suprema fortaleza de vivir en las horas de la fundación del II Imperio de Roma.

Esta es la vital presuposición del Estado fascista y que será desde ahora atendida con intensidad, pues Sicilia representa el centro geográfico del Imperio. Cuando yo me decidí a hacer las grandes maniobras en Sicilia, hubo algunas interpretaciones despectivas y exageraciones in-empuestas. Todo eso pasó. Sólo un deber nos queda: convencer al mundo que la Italia entiendo y practica una política de paz duradera, mediante un sistema que mejore las relaciones con todos los países del continente.

No hay duda que nuestras relaciones con Yugoslavia han mejorado. Y que Austria y Hungría se rijan por el protocolo de Roma, cuyos excelentes resultados se demostraron en todo caso. Con Suiza las relaciones son amistosas. Y sigue en el orden de las fronteras terrestres Francia. Llegamos a la conclusión de que no hay motivo para urta pelea entre ambas naciones. La situación mejoraría, si en Francia en muchos de sus círculos autorizados, no siguieron la corriente de los círculos ginebrinos, que no

siguen más corriente que la de hace quince años y con una constancia digna de más dor causa. Mejor día de mis días, los designios del régimen fascista.

De las fronteras terrestres si pasamos a las marítimas y coloniales, nos encontramos con la Gran Bretaña. He dicho y vuelvo a rogar que no traicionen la traducción de mi discurso. He dicho un encuentro. Y un encuentro no es un combate.

Cuando recuerdo lo que he bienido durante el último año en nuestras relaciones con Londres, llego a darme cuenta de que ha habido una gran incompreensión. Que la opinión que se tenía de Italia era un concepto pintoresco, de un pintoresquismo que detesta. Tenían de Italia una idea superficial, no nos conocían todavía, no sabían que está joven, resuelta y fortísima. Ahora, con los acuerdos de Enero, la situación ha mejorado y aparece una claridad en el horizonte. La consideración de una comunidad en las fronteras coloniales, parece que puede servir para llegar a la conciliación definitiva entre camino y vida. Así Italia está dispuesta a colaborar en todos los problemas que interesan a los problemas de la vida europea. Es necesario sin embargo tener en cuenta algunas reservas. La primera de estas es el Imperio. Dicho esto nosotros deseamos un reconocimiento de la Sociedad de las Naciones; de ninguna manera. Nosotros, camaradas, no pedimos al

funcionario del Registro civil de Ginebra, que inscriba un nacimiento; pedimos que sea inscripta por defunción la inscripción de un muerto, cuyo sepelio tuvimos que realizar por seriedad política y en nombre de la higiene pública.

Otra realidad hay que tener en cuenta. La que comúnmente se llama el eje Roma-Berlin. No se puede ir a Berlin abandonando o atacando a Roma, ni se puede ir a Roma, abandonando o atacando a Berlin. Entre los regimenes hay una solidaridad en las causas. Y vosotros me enseñáis cuando hablo de una solidaridad en las causas.

He dicho y lo repito que no toleraremos en el Mediterráneo un estado bolchevique. (Al pronunciar esta frase se oyó un fuerte "ARRIBA ESPAÑA. Y la multitud entusiasta contestó: "FRANCO. ¡FRANCO! ¡FRANCO!".

Cuando estas perturbaciones que llegan por gente extranjera se originan al Mediterráneo, nos encontrarán en frente y en pie de guerra.

Antes de concluir mi discurso quiero hacer un llamamiento de paz a todos los países bañados por este mar, donde tres continentes concivieron la grandeza de su civilización. Nosotros auguramos que este llamamiento será escuchado. Pero en caso contrario nosotros estamos perfectamente tranquilos, porque la Italia fascista tiene tal fuerza de orden espiritual y material que puede doblegar a quien quiera que sea.

Al terminar el discurso, la muchedumbre se mantuvo largo rato ovacionando delirantemente al Duce.

batido peligrosamente el flanco derecho. Esta manera de hacer la guerra es la manera de los Ejércitos modernos. Ellos, la mesnada marxista, no sabe de eso. Sólo saben cavar oradar las peñas, clavar estacas y levantar parapetos de tierra y cemento, olvidando que la artillería legionaria es, esencialmente, tan poderosa como no tiene par en el mundo. Así, toda la red defensiva imponente, nunca vista, del Escudo, se vino al suelo a la hora de batir la nuestras piezas.

¿Sabéis lo que significa este triunfo del Escudo?... pues, a más de tener el paso franco hacia Torrelavega, ha representado el coto completo de veinte batallones de inmenso material y la posesión, sin combate de infinidad de pueblos, en tres los que puedo citar los siguientes: Las Rosas, Santa Gadea, Anjo, Herbosa, Cilleruelo de Bazama, Corconte, Cabañas de Virtus, Hillun, Barrio de Bricia, Cutillos, Hoz, Marzadillo, Galleres, Valdepeñal, Angal, Sopena, Cerratos, Mechalanda, Burrero, Tablada, Bersorlla, Arenillas, Quintanillas Quintana, Pomar y otros.

La batalla del Escudo, ha sido, sencillamente, un prodigio de buen arte de guerrear. Recordemos con admiración a quienes la imaginaron, mandaron y realizaron. Y con más fervor el nombre ya glorioso de la brigada Legionaria "Llamas Negras".

En cambio nuestro equipo de "Boinas Negras" acertó plenamente en la colocación y ayer tarde lograron un estupendo "goal", que se acogió con explosiones de júbilo, en la propia guardia de los contrarios. El marcador, por tanto, sigue siendo favorable a nuestros colores. Es ocioso decir que en Oviedo se sigue paso a paso las incidencias de este "match" de las emociones que apasionan vivamente los comentarios en tertulias y cafés.

Mientras el humor sigue bañando el record del optimismo en nuestra zona, allí por tierras gijonesas, se están preparando para una fuga precipitada,

todos los dirigentes bolcheviques y el frente rojo en el norte pronto será un sueño.

Estos días, salieron por Avilés y Ribadesella cerca de seis mil personas en los familiares jeros, entre ellas los familiares de Belarmino Tomás y algún otro camarada. Por cierto que la familia de Belarmino Tomás ha bo de necesitar más de un camión para transportar, al buque, toda una serie de bultos y paquetes, cuyo contenido misterioso, no es difícil de suponer, teniendo en cuenta las acciones marxistas contra la propiedad ajena.

El propio Belarmino se ha ido a Valencia a conferenciar con Zuzagaitia y acaso la conferencia no tenga límite señalado para el regreso.

Se anuncia que otros dirigentes, como Juan Pablo y un pariente de Albornoz, apellidado Ochoa, están con las malistas preparadas esperando ocasión y buque.

Total que, como decía un buen amigo, parodiando a Muñoz Seña, "se van, se van y en Santander se reñdrán".

da, todos los dirigentes bolcheviques y el frente rojo en el norte pronto será un sueño.

Estos días, salieron por Avilés y Ribadesella cerca de seis mil personas en los familiares jeros, entre ellas los familiares de Belarmino Tomás y algún otro camarada. Por cierto que la familia de Belarmino Tomás ha bo de necesitar más de un camión para transportar, al buque, toda una serie de bultos y paquetes, cuyo contenido misterioso, no es difícil de suponer, teniendo en cuenta las acciones marxistas contra la propiedad ajena.

El propio Belarmino se ha ido a Valencia a conferenciar con Zuzagaitia y acaso la conferencia no tenga límite señalado para el regreso.

Se anuncia que otros dirigentes, como Juan Pablo y un pariente de Albornoz, apellidado Ochoa, están con las malistas preparadas esperando ocasión y buque.

Total que, como decía un buen amigo, parodiando a Muñoz Seña, "se van, se van y en Santander se reñdrán".

da, todos los dirigentes bolcheviques y el frente rojo en el norte pronto será un sueño.

Estos días, salieron por Avilés y Ribadesella cerca de seis mil personas en los familiares jeros, entre ellas los familiares de Belarmino Tomás y algún otro camarada. Por cierto que la familia de Belarmino Tomás ha bo de necesitar más de un camión para transportar, al buque, toda una serie de bultos y paquetes, cuyo contenido misterioso, no es difícil de suponer, teniendo en cuenta las acciones marxistas contra la propiedad ajena.

El propio Belarmino se ha ido a Valencia a conferenciar con Zuzagaitia y acaso la conferencia no tenga límite señalado para el regreso.

Se anuncia que otros dirigentes, como Juan Pablo y un pariente de Albornoz, apellidado Ochoa, están con las malistas preparadas esperando ocasión y buque.

Total que, como decía un buen amigo, parodiando a Muñoz Seña, "se van, se van y en Santander se reñdrán".

da, todos los dirigentes bolcheviques y el frente rojo en el norte pronto será un sueño.

Estos días, salieron por Avilés y Ribadesella cerca de seis mil personas en los familiares jeros, entre ellas los familiares de Belarmino Tomás y algún otro camarada. Por cierto que la familia de Belarmino Tomás ha bo de necesitar más de un camión para transportar, al buque, toda una serie de bultos y paquetes, cuyo contenido misterioso, no es difícil de suponer, teniendo en cuenta las acciones marxistas contra la propiedad ajena.

El propio Belarmino se ha ido a Valencia a conferenciar con Zuzagaitia y acaso la conferencia no tenga límite señalado para el regreso.

Se anuncia que otros dirigentes, como Juan Pablo y un pariente de Albornoz, apellidado Ochoa, están con las malistas preparadas esperando ocasión y buque.

Total que, como decía un buen amigo, parodiando a Muñoz Seña, "se van, se van y en Santander se reñdrán".

batido peligrosamente el flanco derecho. Esta manera de hacer la guerra es la manera de los Ejércitos modernos. Ellos, la mesnada marxista, no sabe de eso. Sólo saben cavar oradar las peñas, clavar estacas y levantar parapetos de tierra y cemento, olvidando que la artillería legionaria es, esencialmente, tan poderosa como no tiene par en el mundo. Así, toda la red defensiva imponente, nunca vista, del Escudo, se vino al suelo a la hora de batir la nuestras piezas.

¿Sabéis lo que significa este triunfo del Escudo?... pues, a más de tener el paso franco hacia Torrelavega, ha representado el coto completo de veinte batallones de inmenso material y la posesión, sin combate de infinidad de pueblos, en tres los que puedo citar los siguientes: Las Rosas, Santa Gadea, Anjo, Herbosa, Cilleruelo de Bazama, Corconte, Cabañas de Virtus, Hillun, Barrio de Bricia, Cutillos, Hoz, Marzadillo, Galleres, Valdepeñal, Angal, Sopena, Cerratos, Mechalanda, Burrero, Tablada, Bersorlla, Arenillas, Quintanillas Quintana, Pomar y otros.

La batalla del Escudo, ha sido, sencillamente, un prodigio de buen arte de guerrear. Recordemos con admiración a quienes la imaginaron, mandaron y realizaron. Y con más fervor el nombre ya glorioso de la brigada Legionaria "Llamas Negras".

En cambio nuestro equipo de "Boinas Negras" acertó plenamente en la colocación y ayer tarde lograron un estupendo "goal", que se acogió con explosiones de júbilo, en la propia guardia de los contrarios. El marcador, por tanto, sigue siendo favorable a nuestros colores. Es ocioso decir que en Oviedo se sigue paso a paso las incidencias de este "match" de las emociones que apasionan vivamente los comentarios en tertulias y cafés.

Mientras el humor sigue bañando el record del optimismo en nuestra zona, allí por tierras gijonesas, se están preparando para una fuga precipitada,

todos los dirigentes bolcheviques y el frente rojo en el norte pronto será un sueño.

Estos días, salieron por Avilés y Ribadesella cerca de seis mil personas en los familiares jeros, entre ellas los familiares de Belarmino Tomás y algún otro camarada. Por cierto que la familia de Belarmino Tomás ha bo de necesitar más de un camión para transportar, al buque, toda una serie de bultos y paquetes, cuyo contenido misterioso, no es difícil de suponer, teniendo en cuenta las acciones marxistas contra la propiedad ajena.

El propio Belarmino se ha ido a Valencia a conferenciar con Zuzagaitia y acaso la conferencia no tenga límite señalado para el regreso.

Se anuncia que otros dirigentes, como Juan Pablo y un pariente de Albornoz, apellidado Ochoa, están con las malistas preparadas esperando ocasión y buque.

Total que, como decía un buen amigo, parodiando a Muñoz Seña, "se van, se van y en Santander se reñdrán".

da, todos los dirigentes bolcheviques y el frente rojo en el norte pronto será un sueño.

Estos días, salieron por Avilés y Ribadesella cerca de seis mil personas en los familiares jeros, entre ellas los familiares de Belarmino Tomás y algún otro camarada. Por cierto que la familia de Belarmino Tomás ha bo de necesitar más de un camión para transportar, al buque, toda una serie de bultos y paquetes, cuyo contenido misterioso, no es difícil de suponer, teniendo en cuenta las acciones marxistas contra la propiedad ajena.

El propio Belarmino se ha ido a Valencia a conferenciar con Zuzagaitia y acaso la conferencia no tenga límite señalado para el regreso.

Se anuncia que otros dirigentes, como Juan Pablo y un pariente de Albornoz, apellidado Ochoa, están con las malistas preparadas esperando ocasión y buque.

Total que, como decía un buen amigo, parodiando a Muñoz Seña, "se van, se van y en Santander se reñdrán".

da, todos los dirigentes bolcheviques y el frente rojo en el norte pronto será un sueño.

Estos días, salieron por Avilés y Ribadesella cerca de seis mil personas en los familiares jeros, entre ellas los familiares de Belarmino Tomás y algún otro camarada. Por cierto que la familia de Belarmino Tomás ha bo de necesitar más de un camión para transportar, al buque, toda una serie de bultos y paquetes, cuyo contenido misterioso, no es difícil de suponer, teniendo en cuenta las acciones marxistas contra la propiedad ajena.

El propio Belarmino se ha ido a Valencia a conferenciar con Zuzagaitia y acaso la conferencia no tenga límite señalado para el regreso.

Se anuncia que otros dirigentes, como Juan Pablo y un pariente de Albornoz, apellidado Ochoa, están con las malistas preparadas esperando ocasión y buque.

Total que, como decía un buen amigo, parodiando a Muñoz Seña, "se van, se van y en Santander se reñdrán".